
第 11 回 寝屋川市産業振興に関する連絡調整会議 

 

日時：平成 30 年８月 30 日（木）13：30～ 

     場所：寝屋川市役所議会棟４階Ⅰ・Ⅱ会議室 

１．あいさつ 

会長 開会のあいさつ 

 

２．会員等の紹介 

各会員 自己紹介ならびに近況報告 

新会員 寝屋川市農政推進協議会 会長 玉川好裕 

     学校法人常翔学園摂南大学 研究支援・社会連携センター長 前田定秋 

     学校法人大阪音楽大学 連携・演奏事務部門長 江良成人 

  

３．案件 

（１）産業振興に関する市の施策について（平成 30 年度実施分（予定含む）） 

（事務局）産業振興室が平成 30 年度に実施している主な施策について、前に用意し 

ておりますスライドを用いてご説明させていただきます。 

   （商業、工業、ベンチャービジネスコンテスト、サクラ☆プロジェクト、 

農業、就労、消費生活関係の順に説明） 

    ※資料参照 

 【質疑応答】 

（会員） ワガヤネヤガワ・ベンチャービジネスコンテストについてですが、最近は

なかなかいいプランがなく、ワンパターンになってきていると感じます。

学校で指導をしていただいているとは思いますが、市からも指導をしてい

ただいた方が、いい（個性的な）プランが出るのではないでしょうか。 

（会員） 最初の頃は、市からの説明もあったが、先生向けで、なかなか生徒に伝わ

っていないのではないか。 

     また、予算計画書の作成が困難のようで、実例をあげてプロモーション等



をしてもらえたら助かります。 

     今年度の締切が９月 30 日ということですが、テスト期間等の時期的なこ

ともあり取組が困難になるので、日程の検討もお願いしたいです。 

（会員） 予算計画書ですが、商業・工業・農業別でコスト的な資料を作成してもら

えないでしょうか。間に合うのであれば、今からでも。 

（会員） 一次審査では芽があるかどうかあたりを、二次審査で予算計画書等の事業

化に向けた具体的な面をみてもらえたらどうでしょうか。 

（会員） びっくりするような企画もありましたし、まずはアイデア重視とし、次に

指導のもとコスト面での審査がいいのではないかと思いました。 

（会員） 単位に組み込んでいた学校様もあったようですが、ビジネスよりプラン重

視だったと思います。要望があれば出張説明も行かせていただきます。 

（事務局）学校から要望があれば、アドバイザー同行のうえ説明等は行かせていただ

いてますので、いつでもご相談いただければ対応はさせていただきます。 

 

（会員） 最近はいろんなところからベンチャー関連のチラシが毎日のように届きま

す。ハッカソン、アイデアソンなどは体験型で面白いと思います。 

（会員） 紙ベースのやり取りは顔を見ないので、親近感・愛着がわきにくいです。 

 

 

（２）会員の皆様からの情報提供について 

（事務局）それでは、○○さん、○○さんの順でお願いします。 

（会員） ・工業会会報について 

     ・ビジネス未来塾講演会について 

（会員） ・オクトーバーフェストについて 

 

（３）連絡調整会議の今後のスケジュールについて 

 

（事務局） 次回の会議は来年２月頃に開催する予定です。また、例年 10 月頃実施

しておりますフィールドワークにつきまして、候補地等ご意見ございます

でしょうか。 

 



（会員） 子育て総合支援施設、リラットはいかがでしょうか。 

     子育て中のお母さん方が集まっており、その子供たちも小・中・高・大 

     と育ち、手が離れると働きたくもなるでしょうから、将来的にいい拠点に

なっていると思います。今は子育て中ですが、数年後にはどういう状況で

あるのか等、個人的に関心がありますし、リラットが機能して人が集まり、

育っているさまをみてみたいです。 

（事務局）ありがとうございます。 

     それでは事務局の方で、候補地と調整し、後日日程調整とあわせて会員の

皆様に依頼させていただきますので、よろしくお願いします。 

 

     また、学校法人以外の会員の皆様には、先ほどご説明させていただいた、

ワガヤネヤガワ・ベンチャービジネスコンテストの二次審査及びグランプ

リ決定の審査をお願いしたいと考えております。詳細につきましては、後

日改めてご連絡させていただきます。お忙しいところ恐れ入りますが、ご

協力よろしくお願いいたします。 

いずれにつきましても、事前に日程調整させていただきます。また、会

員の変更などがございましたら事務局まで随時ご連絡ください。 

 

 

（会長） 本日は長時間にわたる、ご意見の交換、誠にありがとうございました。 

    引き続き皆様方のご協力をいただき、地域産業の安定化・活性化を進めてま

いりたいと考えておりますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願

いします。 


